



# 天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

\*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

## 学習発表会予行

11月1日(火)、学習発表会の予行を行いました。それぞれの学年で、国語や社会、総合的な学習の時間に学習したことを音楽劇や創作劇などにし、観ている人に分かりやすく、そして楽しく伝える工夫をしています。今日の予行では、まだまだ台詞が聞き取れない児童もいたので、11月5日(土)の本番に向けて、さらに伝える力を高める努力をしてもらいたいと思います。

学習発表会は本校のめざす児童像の「自分と人を大切にする子」を育む機会でもあります。全学年で、共通の「がんばりカード」を使用し、学年のめあてや各自のめあてを書いています。このめあてを意識して練習することで、学級のチームワークをさらに高め、そして自分の役割に対する責任感を養ってもらいたいと考えています。

がくしゅうはっぴょうかい  
学習発表会でパワーアップ!

がくしゅうはっぴょうかい  
学習発表会がんばりカード

6年

1 学年のめあて  
復習にはりきって、気持ちよく伝えるように  
セリフを言おう。

2 学習発表会を成功させるための自分の仕事  
放送をするときに、見ている人たちが放送を聞いて、おもしろいと思うようになる



## 地域ボランティア

5年生が、家庭科でナップサックづくりを行っています。ミシンを使っての裁縫は、今年度が初めての5年生ですが、地域ボランティアの中西さん、築澤さん、中山さん、上山さんにお手伝いいただき、安全にそしてスムーズに学習を進めることができました。次回は、酒井さん、井上さんにもお手伝いいただきます。協力していただけの方が増えており、大変助かっています。



# 教育実習

10月3日(月)から28日(金)までの約1か月間、本校卒業生である橋本拓海さんが教育実習を行いました。実習後の感想で、実際に授業をしたり、休み時間に子供たちと遊んだり子供たちと関わっていく中で、教師という仕事のおもしろさや大変さ、自分自身の課題に気づけることができたと話してくれました。

実習最終日には、バイオリン演奏を披露し、その美しい音色に子供たちは聴き入っていました。また、即興で校歌を演奏し、子供たちみんなに合わせて歌いました。子供たちにとって、よい思い出になる教育実習の一幕でした。



# 読書活動の推進～闇本市開催～

読書活動の推進の工夫として、図書司書が「闇本市」の取組を行っています。本を新聞紙で包み、どんな本か分からないようにしています。新聞紙の表に、その本の一文だけを貼ります。子供たちは、その一文から、読んでみたいと思った本を借ります。早速、多くの子がこのコーナーに興味をもち、本を借りています。読書の幅を広げるおもしろい取組です。



# 150周年記念イルミネーション作業

10月29日(土)30日(日)に、実行委員の皆さんとイルミネーション点灯に向けての作業を行いました。高所作業車で、ヒマラヤスギの形を整えるための剪定を行い、その後、新たに20本のイルミネーションを追加して取り付けました。これで合計70本のイルミネーションを取り付けたことになります。ヒマラヤスギの作業と同時並行で、校舎2階テラスに「祝 150周年 天津の絆」のイルミネーション文字を取り付けました。10月31日(月)の夜に、試しに点灯してみました。昨年度よりさらにグレードアップした、文字とヒマラヤスギのイルミネーションになっています。実行委員の皆さん、ありがとうございました。今後は、子供たちが作った飾りをヒマラヤスギ周辺の柵に取り付けていきます。

イルミネーション点灯を通して、150周年を祝えたらと思います。11月19日(土)の点灯式へ、ぜひご参加ください。

